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Article 109.                                                                                                                01.07.07.
ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

В.В. ПУТИНУ

Уважаемый Владимир Владимирович!

          Считаю себя обязанным информировать Вас о нижеследующем.


В настоящий период человеческой истории самым  большим тормозом научно-технического прогресса являются академики точных наук. Они упорно не признают фундаментальные ошибки теоретической физики и теоретической химии, допущенные в ХХ веке,  игнорируют судейские функции новой аксиоматики точных наук и продолжают забивать головы учащейся молодёжи многими ошибочными догматизированными представлениями о микромире.


Поскольку дальнейший научный прогресс тесно связан с правильностью таких представлений, то ускорить его можно только при условии введения в учебный процесс всех уровней новых, глубоко обоснованных представлений о микромире, как альтернативных старым ошибочным представлениям.  Они опубликованы в  моей книге «Начала физхимии микромира», которую отказался издать Российский фонд фундаментальных исследований. Восьмое издание этой книги уже доведено то такого состояния, когда лектор любого классического университета свободно может написать себе курс лекций и излагать их студентам, критически сравнивая новые представления со старыми. 


Таким образом, если Вы поручите министру образования изучить этот вопрос, что неминуемо должно привести к  изданию моей книги массовым тиражом и  включению её в учебный процесс по физике и химии, то это значительно ускорит научный прогресс и неминуемо сформирует благодарность Вам от будущих физиков и химиков теоретиков.


Прошу извинить меня за беспокойство и не думать, что я ошибаюсь. Пока я один знаю значимость своих  научных результатов и абсолютно уверен в их историческом уровне.

Доктор технических наук, профессор кафедры теоретической и прикладной механики  Кубанского государственного аграрного университета                     

Ф.М. Канарёв

Краснодар                                                  05.07.06.


E-mail: kanphil@mail.ru
http://Kanarev.innoplaza.net  http://peswiki.com/index.php/Directory:Kanarev_Electrolysis
http://www.new-physics.com/
Управление Президента Российской

Федерации по работе с обращениями граждан

18 июля 2006г.

№ А26-05-150614

Сообщаем, что Ваше обращение, поступившее на имя Президента Российской Федерации, рассмотрено и направлено на рассмотрение в Министерство образования и науки Российской Федерации.

Консультант департамента письменных обращений граждан         Козыренко А.А.

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Департамент государственной политики и нормативно-правового регулирования в сфере образования

14.12.2006г. № 03-ПГ-НОН-5331

О курсе лекций по физхимии микромира

Уважаемый Филипп Михайлович!

     В соответствии с письмом Управления Президента Российской Федерации по работе с обращениями граждан Департамент государственной политики и нормативно-правового регулирования в сфере образования Минобрнауки России рассмотрел Ваше письмо на имя Президента Российской Федерации о курсе лекций по физхимии микромира и сообщает.

        По информации из Учебно-методического объединения вузов по классическому университетскому образованию (УМО), Ваши книги «Начала физхимии микромира» и «История научного поиска и его результаты» туда не поступали. Можно обсуждать причины этого, но для того, чтобы избежать подобного, Ваша работа «Курс лекций по физхимии микромира» будет доставлена в УМО  с нарочным, с целью получения квалифицированного профессионального заключения ученых ведущего российского вуза – Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова.

    Результаты этой экспертизы будут доведены до Вашего сведения.

Заместитель Директора                                                                                И.М. Реморенко
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Департамент государственной политики и нормативно-правового регулирования в сфере образования

17.04.2007г. № 03-ПГ-НОН-5331

О началах физхимии микромира

Уважаемый Филипп Михайлович!


На Ваше обращение сообщаю следующее.

       Восьмое издание «Начала физхимии микромира» направлено на экспертизу в Учебно-методическое объединение по классическому университетскому образованию, результаты экспертизы будут доведены до Вашего сведения.


Вопросы издания научной литературы, к которой Вы причисляете «Начала физхимии микромира», не является компетенцией Минобрнауки России.


Программы учебных курсов дисциплин федерального компонента определяется  Государственными образовательными стандартами, а дисциплины национально-регионального (вузовского) компонента устанавливаются образовательными учреждениями, поэтому Министерство не может обязать вузы включить в учебные планы Ваши представления о физхимии микромира.


Заместитель Директора                                                               Н.М. Розина
          Итак,  по заданию Минобрнауки России специалисты ведущего российского вуза МГУ пишут  рецензию на книгу «Курс лекций по физхимии микромира» с декабря 2006 г, а на книгу «Начала физхимии микромира» 8-е издание  - с  апреля 2007 г. и до сих пор не написали. Причины?  Не будем гадать, почитаем мнение других специалистов о наших научных работах.
Фрагменты из писем, полученных проф. Канарёвым Ф.М.
	Thanks,  It's nice to hear from you again.You little report is an excellent contribution.  We will include it as an "in absentia" paper in our conference in April, and you may get some comments on that report.
Neil Munch
	Спасибо, приятно слышать Вас опять. Ваш краткий доклад – превосходная публикация, мы включим его на нашу апрельскую  конференцию, как доклад отсутствующего докладчика и Вы  сможете получить комментарии по этому докладу.         Neil Munch

	Good Day Professor Kanarev,
Thank you for your remarks and your short "Appeal to Physicists and Chemists-Theorists." It was an excellent summary of issues of the 20th century.  Regards, Bob Heaston
	Добрый день, профессор Канарёв. Спасибо за Ваши замечания и Ваше краткое «Обращение к физикам и химикам – теоретикам» Это - превосходное обобщение вопросов ХХ века.   С уважением, Bob Heaston

	Dear Prof. Kanarev,
An excellent paper!  With your permission I would like to publish this paper in the Journal of New Energy.  
 Best personal regards,
Hal Fox, Ed. J. of New Energy
	Уважаемый профессор Канарёв. Превосходная статья! С Вашего разрешения я хотел бы опубликовать её в журнале «Новая энергия».

С лучшими персональными пожеланиями,

Hal Fox, Ed. J. of New Energy 

	Dear Philipp, Thank-you for sending me your letter; I think it's an excellent message to the mainstream scientific community. When will this be published? 

Sincerely, Thierry
	Уважаемый Филипп, спасибо за присланное мне твоё письмо. Я думаю это великолепное сообщение  ведущему научному сообществу. Когда это будет опубликовано?

Искренне, Thierry

	Dear Prof. Kanarev
I thank you very much for that information, I was very delighted to hear from you. I translated your paper into german and send it to you, it might help you to reach your german friends.
With kind regards,            Werner Frey
	Уважаемый профессор Канарёв, я очень благодарю Вас за эту информацию. Я был в восторге, услышав это от Вас. Я переведу Вашу статью на немецкий и пришлю её Вам. Это может помочь Вам в общении с Вашими немецкими друзьями.

С добрыми пожеланиями,        Werner Frey

	In these days I had time to read all your book  “THE FOUNDATIONS OF  PHYSCHEMISTRY OF MICRO  WORLD”. I have found it very clear and full of nice surprises for me: at least now I understand chemical valences !
	В эти дни я имел время прочесть всю Вашу книгу «Начала физхимии микромира». Я нашёл её очень интересной и полной сюрпризов для меня. Наконец, я понял химическую валентность!

	Greetings.  Your electron model will be in the Fall Special Issue, to be mailed at the beginning of October.  CKW
On Mar 7, 2006, 
	Поздравляю! Модель Вашего электрона будет опубликована в специальном издании в октябре.  CKW

07.03.06.

	 

Dear Professor Kanarev,

 

I have been looking at your website with considerable awe.  The extent of your work is quite remarkable and I feel almost too humble to comment and quite relieved that I gave initial favourable comment on your material.

Robert F. Beck
	Дорогой Профессор Канарёв,
Я смотрел на ваш вебсайт со значительным страхом. Степень вашей работы весьма замечательна, и я чувствую себя почти слишком скромным, чтобы комментировать и весьма уменьшил это, я дал начальный благоприятный комментарий относительно вашего материала.

Robert F. Beck

	Dear Prof. Kanarev!
Thank You for your information! I am sorry, that have not answered till now, but anyway I have started reading your papers boot in English and in Russian. You know, your fundamental questions are really fundamental. 
Unfortunately the big majority of nowadays scientists have forgotten, that we still do not know all about the nature we live in.
We with You have the same views on the way of questioning the nature! It is nice!
 Thank You: Tibor
	Уважаемый профессор Канарёв!

Спасибо за Вашу информацию. Я извиняюсь за то, что сразу не ответил, но в любом случае я начал читать Ваши статьи на английском и русском.  Вы знаете, Ваши вопросы действительно фундаментальны.
К сожалению, большинство современных ученых забывает, что мы до сих пор не знаем многого о Природе, в которой живем.

Мы согласны с Вашей точкой зрения, отражённой в вопросах о Природе. Она действительно прекрасна!

Thank You: Tibor

	Dear Dr. Kanarev:

I am involved with a company in Canada that specializes in building Electrolyzers for producing hydrogen and oxyhydrogen. I just came across your technology and would love the opportunity to speak to you and have you speak to our engineers. Would it be possible for you to come to Canada and consult with us? Please email me back once you have received this email.

Tom Hochhausen 10.03.07.
	Уважаемый доктор Канарёв.

Я представляю канадскую компанию, которая специализируется в производстве водорода и кислорода. Я только что просмотрел Вашу технологию и хотел бы иметь возможность сам говорить с Вами и чтобы это могли делать наши инженеры. Есть ли у Вас возможность посетить Канаду и проконсультировать нас?

Пожалуйста, ответьте мне сразу, как только получите это письмо.  Tom Hochhausen

	Dear Mr. Kanarev:
I am very impressing about your knowledge and the obvius and imminent collapse of the present Physics, with all that it mean. Obviously with your knowledge.
I buy your book "The resurrection of exact science" to Newspower two week ago, the book i hope the next week to arrive to my home.
For the moment i read "The Foundations of Physchemistry of Micro World" that is on Internet.
Well, some chapter i read 10 times, other 20 times, other only one time. But i read principally the next: Models of the atoms and the molecules, Model of electron and Theory of Spectrum of Atoms and Ions. For this reason
i can't find the next answer to my question and need if you can help me.
Pablo de Goyeneche
	Дорогой г. Канарёв:
Я очень впечатлён  Вашими знаниями об  очевидном и неминуемом   крахе существующей физики и со всем, что это означает. Это очевидно в соответствии с Вашим знанием.
Я заказал Вашу книгу "Воскрешение точной науки"  у  Newspower две недели назад. Я надеюсь, на следующей неделе она прибудет в мой дом.
Я читал "Основы физхимии  Микро Мира", что  находится в Интернете.
Хорошо, некоторые  главы я читал 10 раз, другие 20 раз. Но я читал преимущественно  модели атомов и молекул, модель электрона и Теорию спектра атомов и ионов. По этой причине я не могу найти следующий ответ на мой вопрос и нуждаюсь в Вашей помощи.
Pablo de Goyeneche

	Dear professor,
I’m reading your papers with great interest, fascinated by the clear exposition of the subjects in your original way.
You are finally coming back to the classic physics background and restoring its development after a century.
Whatsoever be the end of the dispute, I have no doubt about the unusual love and respect you have for the Truth.
Sincerely yours, 
Luigi F. Mojoli  Via Bice Cremagnani 13-3

20059 Vimercate, MILANO  ITALIA
	Уважаемый профессор,
Я читаю Ваши статьи с  большим интересом и очарован ясностью Вашего представления и оригинальностью способа описания. Вы, наконец, возвращаете  классические основы физики и восстанавливаете её развитие спустя столетие.

Независимо от того, чем кончится спор я, не сомневаясь  в необычной Вашей любви к истине.

Искренне Ваш,
Luigi F. Mojoli  Via Bice Cremagnani 13-3

20059 Vimercate, MILANO  ITALIA

	Dear Professor Kanarev,

    Yes, I have not forgotten about your powerful "Space, Matter, Time" Axiom; and the good, strong cases you make and develop from it.      Best regards,        Carl Littmann
	Уважаемый проф. Канарёв!

Да, я не забыл о Вашей мощной аксиоме «Пространства, материя, время» и о строгих результатах, которые Вы получаете из неё.

     Best regards,        Carl Littmann

	Dear Professor Kanarev, 

I have been reading your articles & must say I am quite impressed with your efforts put into environmentally friendly energy sources.  I would like to learn more about low current cell of electrolysis which according to your article is undergoing patent procedures. 
Pls. let me know how far is Krasnodar from Moscow or which is the nearest airport to you?
If you speak English I would like to have a discussion with you over the phone therefore kindly provide me your contact numbers.
Kind regards, Rafiq Hussain
	Уважаемый профессор Канарёв,

Я прочитал Ваши статьи и должен сказать, что они произвели на меня впечатление в связи с Вашими усилиями разработать источник энергии дружественный окружающей среде. Я хотел бы изучить больше запатентованную ячейку низкоамперного электролиза, которая описана в Вашей  статье. 

Сообщите, пожалуйста, далеко ли Краснодар от Москвы и какой ближайший аэропорт? Если Вы говорите по английски,  то я хотел бы иметь с Вами телефонную дискуссию, поэтому сердечно прошу Вас сообщить мне Ваш телефон. Kind regards, Rafiq Hussain

	Dear Prof. Kanarev,
I lately discovered your outstanding scientific work. First of all I am impressed by your brilliant Unity Axiom. Why am I writing to you? I am translating some articles from your website and I intend to publish them on my site: http://free-energy.webpark.cz
Sincerely ing. Ladislav Kopecky   Czech Republi 10.05.07.
	Уважаемый проф. Канарёв!

Я недавно открыл Вашу выдающуюся научную работу. На меня произвела впечатление, прежде всего,  блестящая аксиома Единства. Я перевёл несколько статей  с Вашего вебсайта и опубликовал их на своём сайте: http://free-energy.webpark.cz
Sincerely ing. Ladislav Kopecky   Czech Republi. 10.05.07.

	        Physics is in a state of crisis, a third of UK university departments  have closed in the last 10 years, clearly for students this is not an attractive career option, the discipline is going nowhere.
Roger Munday

25.05.07.

        Present days physics students are fooled by main stream physics teachers not only with respect to SRT but they hear other ferry tales about nature. This is one reason why physics students have problems in getting jobs in industry and research institutions. 
        Our troubled world needs, for example, physicists, who build new useful devices or invent new methods for converting matter to energy (fusion does not work well and many people hate uranium) instead of looking for new crazy particles based on unproven theories.
        Physicists have focused for the last 70 years on the sub-atomic dimension, but the structure of the atom, per se, does not affect its interactions with other atoms and with external forces and it is at the atomic level that the forces of nature that most influence our lives are generated and transmitted.

Hartwig Thin

26.05.07.
	      Физика - в состоянии кризиса, одна треть британских университетских факультетов закрылась за прошлые 10 лет.  Ясно, что для студентов, это - не привлекательный выбор  карьеры, дисциплина нигде не идет. Roger Munday

25.05.07.
      Преподаватели физики наших дней дурачат студентов не только идеями SRT (Специальной теории относительности), но и другими сказками   о Природе. Это - одна  из причин, почему студенты физики имеют проблемы в получении рабочих мест  в промышленности и исследовательских  учреждениях. 

     Наши обеспокоенные мировые потребности, например, в физиках, которые вместо того, чтобы искать новые сумасшедшие частицы, основанные на недоказанных теориях,  строили бы новые полезные устройства или изобретали новые методы для того, чтобы преобразовать вопрос отношения к энергии (урановая работает плохо и   ненавистна  людям). 

       Физики сосредоточились в течение прошлых 70 лет на субатомном измерении, но структура атома, как таковая, не затрагивается, нет сил, генерирующих взаимодействия с другими атомами и с внешними силами природы, именно на атомном уровне, которые оказывают наибольшее влияние на нашу жизнь.

Hartwig Thin 26.05.07.

	A second sad hypothesis is that my dear Prof. Kanarev is defunct and somebody else is answering to his e-mails; somebody not trained in the deep discoveries of Prof. Kanarev that just usurps his name and his wage possibly.
Giuseppe Zollo. 02.06.07.
	Вторая моя гипотеза заключается в том, что мой дорогой профессор Канарёв больше не существует, и кто-то другой отвечает на мои электронные письма. Я чувствую, что он не знает глубоко открытия  профессора Канарёва и узурпировал его имя,  а возможно и заработную плату.

Giuseppe Zollo 02.06.07.

	Prof. Dr. Philipp M. Kanarev
Department of Theoretical Mechanics
The Kuban State Agrarian University
13 Kalinina St., 350044 Krasnodar
RUSSIA . e-mail kanphil@mail.ru
Dear Prof. Dr. Kanarev:
I have been studying “The Spectrum of the Universe”, and I really like it. It is fascinating that the data obviously shows all the peaks you talk about, but the astrophysicists saw only a blackbody profile. I have prepared the attached draft typeset version for your review.
Sincerely,
Dr. Cynthia Kolb Whitney
Editor, Galilean Electrodynamics
Visiting Industry Professor, Tufts University, retired 21 June 2007
	Профессор, доктор Филипп М. Канарёв
Кафедра теоретической механики Кубанского государственного Аграрного университета. Улица  Калинина 13. Краснодар, Россия. e-mail kanphil@mail.ru
Уважаемый  профессор, доктор Канарёв:
Я изучила “Спектр Вселенной ”. Это  действительно подобно реальности. Очаровательно, что данные  с очевидностью показывают все пики, о которых Вы говорите, но астрофизики видели только профиль абсолютно чёрного тела. Я подготовила, приложенный проект, как версию  вашего обзора (автор: для  публикации).

Искренне,
Dr. Cynthia Kolb Whitney. Издатель журнала «Галилеевская  электродинамика.
Visiting Industry Professor, Tufts University, retired.  21 June 2007.

	         Hello, dear Phillip Mihajlovich!      

 To you the student of III rate of chemical faculty of the Odessa national university writes to them. Mechnikova Manukyan Arsene. Not so long ago I have found your site in the Internet (http://Kanarev.innoplaza.net). I was very much interested with the ideas stated in articles. I am confident, what not so for a long time it are necessary to wait and time will place all in the places, the true Science will be heard. I would like to study in details that is known for today, in fact at university, you understand, that to us teach. Very much it was pleasant to me, as at you it is written about Bohrov’s postulates. When I faced with them at lessons at school, then at university, always there was inside any sensation of a fog. To study something new it is easy, when it is known, how it something works and whence undertakes.
            I want to ask you to tell to me what printed books under your authorship are and what will be still interesting for studying to set myself on a way of the True Science. And, it is natural, as they can be got, in fact on book shelfs of our shops to not meet such literature.
           That I have had time to read, so has struck me, that it is difficult for transferring words! Impressions, it is possible to compare to what arise at listening a musical masterpiece, only provided that before the student was for hundred percent a deaf person.
        19.11. 2006
	         Здравствуйте, уважаемый Филипп 
Михайлович!      

 Вам пишет студент III курса химического факультета Одесского национального университета им. Мечникова Манукян Арсен. Не так давно я нашел в Интернете Ваш сайт (http://Kanarev.innoplaza.net). Меня очень заинтересовали идеи, изложенные в статьях. Я уверен, что не так долго осталось ждать и время расставит всё по своим местам, истинная Наука будет услышана. Мне бы хотелось детально изучить то, что известно на сегодняшний день, ведь в университете, Вы сами понимаете, что нам преподают. Мне очень понравилось, как у Вас написано про постулаты Бора. Когда я сталкивался с ними еще на уроках в школе, потом в университете, всегда присутствовало внутри какое-то ощущение туманности. Изучать что-либо новое легко, когда известно, как это что-то работает и откуда берется.
            Я хочу попросить Вас рассказать мне, какие есть напечатанные книги под Вашим авторством и какие еще будет интересно изучить, чтобы наставить себя на путь Истинной Науки. И, естественно, как их можно приобрести, ведь на книжных полках наших магазинов не встретить такой литературы.
           То, что я успел прочитать, меня так поразило, что это трудно передать словами! Впечатления, можно сравнить с теми, которые возникают при прослушивании музыкального шедевра, только при условии, что до этого слушатель был на сто процентов глухим.
             19.11. 2006

	Dear Phillip Mihajlovich!

I express you deep gratitude on behalf of Russian Municipal Academy (РМА) – sector «Life-support of cities» for the fine opening made by you and huge educational work, putting physics and chemistry «from a head on legs(foots)».Consequences of this normal knowledge are predicted and will strikingly change the world in the best party during a life of many generations.

Director on a science, Academician РМА,

Member of advisory council at 

The government of Moscow on support

small business 




 Kazanskij E.B.

18.06.07.
	Уважаемый Филипп Михайлович!

Выражаю Вам глубокую признательность от имени Российской Муниципальной Академии (РМА) – сектор «Жизнеобеспечение городов» за прекрасные открытия, сделанные Вами и гигантский просветительский труд, ставящий физику и физхимию «с головы на ноги». Последствия этих нормальных знаний предсказуемы и будут разительно менять мир в лучшую сторону на протяжении жизни многих поколений.

Директор по науке, Академик РМА,

Член экспертного Совета при 

Правительстве Москвы по поддержке

малого предпринимательства  


Казанский Е.Б.  18.06.07.

	Dear Phillip Mihailovich!

Your contribution to a science is difficult for comparing even to opening Tesla (it is more) on which there is all industrial civilization, it will be appreciated on the present only in the future. It is those inertia our sick society.
   C.T.S.
   Vladislav Baginsky
    Odessa, Ukraine

30.06.07.
	Уважаемый Филипп Михайлович!

Ваш вклад в науку трудно сравнить даже с открытиями Теслы, (он   больше) на которых стоит вся промышленная цивилизация, он  будет  оценен по настоящему только в будущем.   Такова инерционность нашего больного общества.
   к.т.н.
   Владислав Багинский
    Одесса, Украина. 30.06.07.
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